

Bauverwaltung
Sachbearbeiter: Herr Peter Mesenbrink

Beschlussvorlage

Abt. 5/405/2017

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Verkehrsausschuss	10.10.2017	öffentlich

Top Nr. 4

Anordnung eines verkehrsberuhigten Bereiches in der Georgenstraße, Antrag der Anwohner vom 27.07.2017

Anlagen:

- Anlage 1 - Anschreiben und Unterschriftenliste (nichtöffentliche Anlage)
- Anlage 2 - Plan
- Anlage 3 - Foto
- Anlage 4 - Foto
- Anlage 5 - Foto
- Anlage 6 - Foto
- Anlage 7 - Foto

Beschlussvorschlag:

Die Georgenstraße wird als verkehrsberuhigter Bereich mit Anordnung der entsprechenden Beschilderung (Zeichen 325) und Markierung ausgewiesen.

Begründung:

Die Georgenstraße hat keine besondere verkehrlich Bedeutung. Nachdem alle Anwohner diesen Änderungswunsch unterstützen, ist die Verwaltung nach Prüfung der Voraussetzung (überwiegender Aufenthaltsfunktion, sehr geringer Verkehr, keine weiteren Verkehrszeichen) zu dem Ergebnis gekommen, dass für die Anordnung eines verkehrsberuhigten Bereiches nur geringe Änderungen erforderlich sind und dem Antrag grundsätzlich stattgegeben werden kann.

Ein Umbau (Entfernung des „angedeuteten Gehweges“ auf der Nordostseite) soll bei künftigen Baumaßnahmen zur Leitungsverlegung bzw. Erneuerungsarbeiten eingeplant werden.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin